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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE   N.  34 DEL  08/07/2010  

   
 

OGGETTO:       Situazione politico-amministrativa. 

L'anno duemiladieci, addì  otto del mese di luglio  alle ore16,30  nella Sala Consiliare del Palazzo Comunale, 
convocato con apposito avviso scritto, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta pubblica di Prima 
Convocazione 
Alla seduta  partecipano i Signori Consiglieri a norma di legge.  
 

N. Cognome e Nome P A N. Cognome e Nome P A
1  CILIBERTI Andrea  SI   12 GRANATIERO  Giovanni  SI  
2  TOTARO  Giuseppe   SI 13 DI IASIO  Antonio  SI  
3  CIUFFREDA  Domenico  SI   14 DI BARI  Donato   SI 
4  TOTARO  Damiano  SI   15 VERGURA Luigi  SI  
5  TOTARO  Vincenzo  SI   16 NIGRI  Antonio Giuseppe  SI  
6  LAURIOLA Andrea  SI   17 PETTINICCHIO  Antonio   SI 
7  COCCIA  Pasquale  SI   18 TROIANO  Mario  SI  
8  SAVASTANO  Matteo  SI   19 PALUMBO  Pasquale  SI 
9  GALLI  Marco  SI   20 FUSILLI  Michele SI  
10  NOTARANGELO  Matteo   SI 21 ARMILLOTTA  Salvatore Antonio SI  
11  TARONNA  Donato  SI       

 
risultano presenti all’appello nominale, disposto dal  Presidente del Consiglio Sig. Matteo Savastano. 
 
TOTALE CONSIGLIERI PRESENTI N. 16 ASSENTI N. 5 SU 21 ASSEGNATI AL COMUNE (COMPRESO IL 
SINDACO) e su N. 21 ATTUALMENTE IN CARICA 
 
Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza  IL SEGRETARIO GENERALE Dott. Pietro la 
Torre (art. 97, comma 4° lett. A - T.U.E.L. – D.L.vo n. 267/2000). 
Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita gli intervenuti a deliberare 
sull’oggetto sopra indicato.  

Sono presenti in aula gli Assessori esterni:   
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IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 
Alle ore 18:10 la seduta la seduta viene sospesa per 5 minuti- riprendono i lavori alle ore18,20. 
 
Il Sindaco in apertura di seduta precisa che vi è una maggioranza organica di medici consiglieri. 
Interviene il consigliere Vergura: e rileva che da 14 consiglieri  che attualmente è formata da 11 
consiglieri; rileva altresì che l’assessore Taronna non ha partecipato alle sedute  degli ultimi 
Consigli e delle ultime giunte. Chiede, quindi l’azzeramento della giunta e le dimissioni del Sindaco 
Il consigliere Galli rileva che è in atto una crisi dei politici e non della maggioranza 
Il consigliere Totaro Vincenzo Rileva che non vi è alcun Progetto alternativo della minoranza . 
Il consigliere Nigri: osserva che la maggioranza manca di pianificazione, ovvero della “capacità 
inclusiva” a predisporre un programma per il bene della città. 
Il Consigliere /assessore di Iasio apprezza l’intervento del  Consigliere Nigri ma non ha condiviso 
la scelta di abbandonare l’aula sulla votazione del bilancio . 
Il Consigliere Armillotta:chiede “l’inclusione” e “ rinnovamento”per la città. Senza un’idea con 11 
Consiglieri non si va avanti. 
Il Consigliere Di Bari: richiama il progetto Uniti per Monte che era ed è valido. La Crisi è del 
“Gruppo” che non  ha saputo amalgamarsi ; assenza di dialogo; precisa di essere stato uno dei 
firmatari fra i dieci consiglieri di maggioranza. 
Il consigliere Totaro Giuseppe: fa presente che il progetto “Uniti per monte”è un progetto  serio. La 
gente è distante dalla politica . Oggi vi è il rischio di chiusura dell’ospedale di Monte quindi, era più 
opportuno parlare della “Sanità”. 11 consiglieri di maggioranza che non rappresentano i partiti; ma 
se stessi. 
Il consigliere Coccia: chiarisce di essere il coordinatore del PDL e dirigente provinciale nel Progetto 
“Uniti per Monte” l’allora partito di Forza Italia è stato l’ultimo ad entrare nella coalizione. Fedeltà al 
Sindaco, alla maggioranza ed al progetto politico che la città ha votato.  
Il Capogruppo  Totaro Damiano: non condivide quanto detto dal consigliere Coccia” Uniti per 
Monte” patto tra Uomini e non progetto politico. Sulla Sanità si sta lavorando per la città. 
Il Consigliere Totaro Giuseppe: precisa che non fa più parte del PDL di Monte S. Angelo perché 
non condivide la scelta del PDL  di entrare come partito nella coalizione nessuna polemica ma solo 
valutazione politica. 
Il Sindaco riassume la discussione per conferma che vi è una maggioranza organica anche se di 
undici-consiglieri.
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Del che si è redatto il presente verbale, che viene firmato come segue 

 
 

Il Presidente  
 Dott. Matteo Savastano  

Il Segretario Generale    
 Dott. Pietro la Torre  

 
 
 

 
C E R T I F I C A T O  D I  P U B B L I C A Z I O N E  

 

Certifico che copia di questa deliberazione del Consiglio Comunale è stata affissa all’albo pretorio del 

Comune oggi  e  vi rimarrà pubblicata per quindici giorni consecutivi ai sensi del D.Lgs. 267/2000. 

 

Lì    Il Segretario Generale  
 Dott. Pietro la Torre  

 
 

  
 
      

  
 
 
 
 

ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
[   ]  perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, c. 4, D.Lgs n. 267/2000) 
[   ] per decorrenza gg. 10 dalla data di pubblicazione (art. 134, c. 3, D.Lgs. n. 267/2000) 
 
Monte Sant’Angelo, li                                Il Segretario Generale 
  Dott. Pietro la Torre  
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